

Le président cubain termine sa visite en Algérie



Alger, 19 nov (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a terminé sa visite en Algérie, première étape d'un périple qui le conduira aussi en Russie, en Turquie et en Chine.

Il a été raccompagné à l'aéroport par le Premier ministre algérien Aïman Benabderrahmane, avec qui le dirigeant cubain avait eu une rencontre cordiale quelques heures plus tôt, selon le compte Twitter de la présidence.

Miguel Díaz-Canel, qui est également premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba a rencontré ce vendredi à Alger une représentation de coopérants cubains travaillant en Algérie et le personnel de l'ambassade de Cuba dans ce pays.

Dans le cadre des activités de sa deuxième journée dans le pays d'Afrique du Nord, le chef d'État, ainsi que la délégation qui l'accompagne, ont visité la Grande Mosquée d'Alger, considérée comme la

troisième plus grande du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305432-le-president-cubain-termine-sa-visite-en-algerie>



Radio Habana Cuba